

Unterstützen Sie den Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Gemmerich



Was sind die Aufgaben des Fördervereins?

Der Förderverein ist gemeinnützig und unterstützt in vielen Belangen die Feuerwehr und die Jugendfeuerwehr von Gemmerich. In mehreren Sitzungen im Jahr bespricht der Vorstand aktuelle Themen und Anschaffungen.

Am Anfang des Jahres findet für alle Mitglieder eine Jahreshauptversammlung statt, in der die Tätigkeiten aus dem letzten Jahr vorgestellt werden und sich über künftige Projekte ausgetauscht wird. Der Verein organisiert auch einige Veranstaltungen im Jahr die maßgeblich zum Ortsgeschehen beitragen, darunter zum Beispiel der St. Martinsumzug oder die Kirmes.

Der Vorstand besteht aktuell aus folgenden Mitgliedern:

1. Vorsitzender:	Matthias Palm
2. Vorsitzender:	Nico Knopp
Wehrführer:	Michael Bröder
Jugendwartin:	Carolin Böhme
Kassierer:	Tobias Theis
Schriftführerin:	Lena Christ
Beisitzer:	Andreas Schröder



Welche Investitionen sind für die Zukunft geplant?

Für 2019 steht die Anschaffung eines neuen Fahrzeugs auf dem Plan. Natürlich übernimmt die Verbandsgemeinde die Anschaffungskosten. Jedoch gibt es einige Zusatzausstattungen mit der wir das Fahrzeug über die Normbelastung hinaus ausrüsten möchten. Hierzu zählen Ausstattungen wie zum Beispiel eine Rückfahrkamera, Frontblitzer und einem Hochdrucklüfter. Letzteres bietet den Einsatzkräften eine rauchfreie Sicht im Gebäude und so ein schnelleres und vor allem sichereres Vorgehen im Ernstfall. Dies hat häufig ein geringerer Schaden für die Betroffenen zur Folge.

Welche Projekte wurden in den letzten Jahren unterstützt?

Eine der größten Investitionen war der Anbau des Gerätehauses. Hier wurde ein großer Schulungsraum, neue Sanitäreinrichtungen, eine geräumige Umkleidekabine und ein eigener Raum für die Jugendfeuerwehr geschaffen. Bei all dem war der Förderverein der Feuerwehr mit mehr als 18.000€ eine große finanzielle Stütze, womit viele Ideen verwirklicht werden konnten.

Auch die Jugendfeuerwehr profitiert. So werden Ausflüge gesponsert, einheitliche T-Shirts angeschafft oder einfach mal im Sommer die Übung mit Eis versüßt.

In regelmäßigen Abständen lädt der Förderverein alle Mitglieder zum Familientag ein. Im letzten Jahr besichtigten wir den Regierungsbunker in Ahrweiler und kehrten auf dem Rückweg in der Vulkanbrauerei in Mendig ein.

Das Schöne an diesem Verein ist, dass vor allen Dingen SIE (die Bürgerinnen und Bürger unserer Heimatgemeinde) davon profitieren. Denn eine gut ausgestattete und ausgebildete Mannschaft trägt zu Ihrer Sicherheit bei!



Wie kann ich unterstützen?

Werden Sie Mitglied des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Gemmerich. Der Mitgliedsbeitrag beträgt gerade mal 1 € im Monat und kann viel Positives bewirken.

Finden Sie 12€ im Jahr zu wenig?

Gerne können Sie darüber hinaus mit einem zusätzlichen Jahresbetrag den Verein unterstützen. Füllen Sie einfach den beiliegenden Antrag aus und geben Sie ihn bei einem der Vorstandsmitglieder ab.